

# 釜無通信

平成29年度玉幡中学校  
生徒指導部通信

No. 5

[11月8日発行]

## いよいよ2学期後半に突入!!

「学園祭」(緑水祭)でスタートした2学期も、「中巨摩新人大会」、「強歩大会」と大きな行事も終わり、いよいよ後半戦に突入しました。学級・学年・全校で協力し、成功に導いた「学園祭」。3年生から1・2年生に引き継がれ、初めて迎えた「中巨摩新人大会」。体力、そして精神力の限界に挑んだ「強歩大会」。いずれの行事でも、大きな成果を残し、玉幡中の生徒の皆さんの底地から感じられるものでした。今後も更なる活躍が期待できると思います。

いよいよ2学期も後半戦に入りましたが、各学年で新たな目標を目指してさらに前進・成長していく時期だと思います。3年生は、いよいよ「進路実現」に向け正念場を迎えることになると思いますし、その先には「中学校卒業」という大きな節目が待っています。2年生は、3年生から受け継ぐバトンをしっかり受け止め、更なる発展に向けて一層の努力を期待しています。1年生は、来年度後輩(新入生)を迎えるべく、玉幡中の先輩としての自覚とそれにふさわしい態度・行動ができるように準備していく時期だと思います。それぞれ課題を克服し、目標に向かって努力していく皆さんを応援していきたいと思います。「ガンバレ玉中」「ファイト玉中」。

保護者の皆様には、日頃より玉幡中の教育活動に対しまして、ご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。おかげさまで「学園祭」「新人大会」「強歩大会」など多くの保護者の皆様のご支援をいただき、大きな成果を上げる中で終わることができました。保護者の皆様には、今度ともご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

## 寒くなって来ました!「防寒着について」再度確認を

すでに、連絡してありますが、今一度「防寒着」について確認します。

◎ウインドブレーカーまたはコート。色は黒・紺・グレイ・白を基調とする。

※ウインドブレーカーについては上着のみの着用可

※部活動でそろえたウインドブレーカーも可(但し上着のみ)

◎ベンチコート:着用可。

◎手袋・マフラー:特に規定はない。

※以上は登下校時のみ使用する

◎セーター・カーディガン:制服の下に着用 地味なもの

※パーカー等(フード付)は禁止

◎膝掛け:使用可。但し羽織ったりしない。(教室のみで使用)

◎靴 下 男子:くつ下は白・黒・紺とする。

女子:くつ下は白・黒・紺とする。

\*無地(ワンポイント可、柄もの不可)

\*ストッキングは肌色か黒色。

### 今後の主な予定

11月30日(木)、12月1日(金)「期末テスト」

12月19日(火)、20日(水)、21日(木)「三者懇談」

12月22日(金)「2学期終業式」~冬季休業日~1月9日(火)「3学期始業式」